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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
Lärmschutzwand Kritzmannstraße 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

auf der letzten Sitzung der GWA im Neustädter Feld wurde die Lärmschutzwand in der 

Kritzmannstraße thematisiert, dabei kamen folgende Fragen auf: 

1. Die neu installierten Lärmschutzwände sind bereits vor der Eröffnung der 

Straßenbahntrasse mit Graffitis überzogen (siehe Fotos Anlage). Wie möchte man bis zur 

Eröffnung dieses Streckenabschnittes der 2. Nord-Süd-Verbindung mit dieser Situation 

umgehen? Soll das so bleiben, oder werden die Lärmschutzwände gereinigt? 

2. Gibt es eine Versicherung, welche für die Reinigung aufkommt?  

3. Aus welchem Grund wurden die Lärmschutzelemente bereits aufgestellt, wenn die 

Eröffnung der Strecke noch längere Zeit auf sich warten lässt? War nicht damit zu rechnen, 

dass die Wände nicht von Graffiti verschon bleiben werden? 

3. Wurden die Lärmschutzwände mit einer Beschichtung oder ähnlichem versehen, welche 

die Elemente vor Graffiti schützt? Wenn nein, warum nicht? 

4. Nachdem die Fahrbahn auf der Kritzmannstraße fertiggestellt wurde, wurde sie schon 

kurze Zeit später wieder aufgemacht und es fanden neue Arbeiten statt. Was ist dort 

geschehen? Wurde etwas vergessen? Wer ist der Verursacher? 

 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender      

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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